



Con profunda tristeza y dolor les comunicamos el fallecimiento de nuestra querida compañera Tatiana Cordero Velázquez, Directora Ejecutiva del Fondo de Acción Urgente para América Latina y el Caribe (FAU-AL). Nos sentimos honradas por haber tenido la oportunidad de compartir con ella nuestro camino, su presencia ha transformado nuestras vidas, especialmente en torno a la importancia del cuidado propio, colectivo y de la vida, y del respeto a la Pachamama y sus fuerzas ancestrales.

Estamos todas tratando de asimilar y aceptar este tránsito. Tati ha sido una referencia amorosa, generosa, de construcción colectiva y estratégica para muchos procesos de distintos movimientos en América Latina y el mundo. Su partida representa una enorme pérdida, sin embargo, su legado estará presente en cada una de nuestras acciones.

Compartimos este momento con ustedes y les agradecemos nos tengan en sus corazones y pensamientos. Sabemos que a Tatiana le hubiera gustado que enciendan una vela y envíen sus mejores energías para acompañar su camino hacia una nueva forma de luz.

Estaremos compartiendo más detalles sobre cómo continuaremos honrando y celebrando la vida de esta mujer poderosa, sabia, bruja, fuerte, feminista, amiga, madre y compañera, según la voluntad de su familia, la Junta Directiva y el equipo del FAU-AL.

